## Landesarbeitsgemeinschaft Hauswirtschaft Niedersachsen e.V.



## **PRESSEMITTEILUNG**

Osnabrück, 13.03.2020

## Welt-Hauswirtschaftstag 2020: "Menschen ein Zuhause geben"

Jährlich am 21. März findet weltweit der Welttag der Hauswirtschaft statt. Er wurde vom Internationalen Verband für Hauswirtschaft etabliert und wird jährlich mit einem anderen Thema verbunden. An diesem Tag soll die Bedeutung der Hauswirtschaft zur Bewältigung des Alltags und zur Verbesserung der Lebensqualität aller Menschen hervorgehoben werden. Wie alle hauswirtschaftlichen Verbände unterstützt dies auch die Landesarbeitsgemeinschaft Hauswirtschaft Niedersachsen, der Dachverband der hauswirtschaftlichen Verbände in Niedersachsen, die ihre Mitglieder zu entsprechenden Aktionen anlässlich dieses Tages aufruft.

"Menschen ein Zuhause geben" ist auch in Deutschland ein wichtiges Thema, das Kriegsflüchtlinge, Menschen, die vor Naturkatastrophen fliehen mussten, Obdachlose aber auch Menschen in stationären Einrichtungen in den Fokus stellt. Alle wünschen sich ein sicheres Zuhause. Besonders am 21.März werden hierfür weltweit Unterstützungs-Aktionen und Projekte aus dem Bereich Hauswirtschaft durchgeführt und vorgestellt.

Die weltweit bis 2030 geforderte Erfüllung der 17 Nachhaltigkeitsziele (Sustainable Development Goals), die die Vereinten Nationen formuliert haben, wird dabei in diesem Jahr besonders fokussiert auf die Ziele 1 (keine Armut), 3 (Gesundheit und Wohlergeben), 6 (sauberes Wasser und Sanitäreinrichtungen) und 12 (Nachhaltiger Konsum und Produktion). Für den internationalen Verband für Hauswirtschaft wurde dazu ein englischsprachiges Positionspapier erstellt (<a href="www.ifhe.org">www.ifhe.org</a>), Beispiele für den letzten Welt-Hauswirtschaftstag finden sich auch bei der Deutschen Gesellschaft für Hauswirtschaft (<a href="www.dghev.de">www.dghev.de</a> – Beirat für Internationale Fragen).

Die Landesarbeitsgemeinschaft für Hauswirtschaft mit ihren Mitgliedern aus hauswirtschaftlichen Verbänden und Schulen sammelt Informationen und Aktionsbeispiele aus Niedersachsen auch zum Motto des diesjährigen Welttags "Menschen ein Zuhause geben".

V.i.S.d.P. und Rückfragen an: Dr. Elisabeth Leicht-Eckardt, Geschäftsstelle LAG HW Nds